



[www.hilti.com](http://www.hilti.com)

**75** YEARS

## 75 Jahre Hilti – Bereit für die Zukunft

**Samstag, 10. September 2016**

Dieses Jahr ist ein besonderes Jahr für uns. Die Hilti Aktiengesellschaft wurde 1941 gegründet, und wir freuen uns somit unser 75. Jubiläum zu feiern. Gerne möchten wir diesen Meilenstein gemeinsam mit Ihnen, Ihrer Familie und Ihren Freunden feiern. Sie dürfen gerne bis zu vier Personen mitbringen.

### **Programm von 10.00 bis 18.00 Uhr:**

(Letzte Einlasszeit für Besichtigungen: 17.00 Uhr)

- Besichtigen Sie das Innovationszentrum, das Logistikzentrum Nendeln und das Werk 1.
- Lernen Sie die verschiedenen Geschäftsfelder und deren Produkte kennen.
- Erleben Sie eine unterhaltsame Jubiläumsshow.
- Erfahren Sie mehr über die Hilti Foundation und deren Aktivitäten.
- Zeigen Sie Familie und Freunden Ihren Arbeitsplatz.

Für Ihr leibliches Wohl und für Unterhaltung ist bis 18.00 Uhr im Festzelt gesorgt. Kinder können im Kinderzelt spielen.

### **Parkplätze/Transporte:**

Nutzen Sie nach Möglichkeit die öffentlichen Verkehrsmittel, da die Anzahl der Parkplätze beschränkt ist. Wenn Sie Ihr Eintrittsband vorweisen, fahren Sie mit dem Bus der LIEmobil gratis. Fahrpläne finden Sie unter [www.liemobil.li](http://www.liemobil.li).

Sollten Sie mit Ihrem Auto kommen, stellen Sie dieses bitte dort ab, wo Sie auch sonst parken. Mit Pendelbussen gelangen Sie den ganzen Tag über zum Logistikzentrum in Nendeln und wieder zurück.

### **Anmeldung:**

Bitte melden Sie sich bis spätestens 15. August an, nach Möglichkeit via Intranet, ansonsten per E-Mail an [75years@hilti.com](mailto:75years@hilti.com). (Pensionierte melden sich bitte mit beiliegendem Coupon an).

Bitte beachten Sie, dass fotografieren im Werk, Logistikzentrum und Innovationszentrum nicht erlaubt ist.

Bei Fragen steht Ihnen Fabienne Gstöhl,  
Telefon +423 234 2162 gerne zur Verfügung.



## Hilti's 75<sup>th</sup> anniversary – Ready for the future

**Saturday, September 10, 2016**

This is a special year for us. The Hilti Corporation was founded in 1941 and we are proud to celebrate the 75th anniversary of this event. We would like to celebrate this milestone together with you, your family and your friends. You may bring up to four guests with you to attend the event.

### **Program overview from 10:00 until 18:00:**

(Latest admission time for a tour is 17:00)

- Tour the Innovation Center, the Logistics Center in Nendeln and Plant 1.
- Get acquainted with the various sectors and their products.
- Experience an entertaining anniversary show.
- Learn more about the Hilti Foundation and its activities.
- Show your workplace to your family and friends.

Food and beverages will be provided in the party tent until 18:00. Children can spend time and play in the kid's tent.

### **Parking/Transportation:**

Please use public transportation when at all possible. If you show your entry wristband, you ride the busses of the Liechtenstein Bus Company free of charge. Schedules can be found at [www.liemobil.li](http://www.liemobil.li). If you travel by car, please park where you normally would when driving to work. Shuttle busses will operate the entire day, moving people to the Logistics Center in Nendeln and back.

### **Registration:**

Please register no later than August 15 – if possible via intranet. Otherwise send an e-mail to [75years@hilti.com](mailto:75years@hilti.com). (Retirees should register by using the attached coupon).

Please note that taking photographs is not allowed in the plant, the Logistics Center or the Innovation Center.

If you have any questions, please contact  
Fabienne Gstöhl, phone +423 234 2162.

